

HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

La Pollinica anunciará la Semana Santa de Priego 2024

La Agrupación General de Hermandades y Cofradías presenta los carteles anunciadores de Semana Santa, Mayo y Corpus, y procede a la entrega de sus distinciones anuales.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 22 de enero de 2024 - 17:16



El Teatro Victoria acogía ayer domingo, por primera vez, el acto de presentación de los carteles anunciadores de la Semana Santa, Domingos de Mayo y Corpus Christi, así como la entrega de las distinciones anuales de la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de nuestra localidad.

El acto, en el que se dio cita una nutrida representación del mundo cofrade de nuestra localidad, arrancaba con la presentación del cartel de la Semana Santa 2024, una pintura realizada por Joaquín Marchal en la que el motivo central es Nuestro Padre Jesús en su Entrada Triunfal en

Jerusalén, titular de la hermandad de La Pollinica, con el castillo de Priego de fondo, destacando en el primer plano de la composición varios penitentes que forman parte del cortejo procesional de la hermandad del Domingo de Ramos.

En lo que respecta a los Domingos de Mayo, el cartel es otra pintura, en este caso realizada por Francisco J. Forcada, con Nuestro Padre Jesús Nazareno como motivo central de la misma, y distintas referencias a las otras imágenes que participan en el ciclo de las fiestas votivas, así como enclaves estrechamente relacionadas con las mismas, mientras que en el caso de las fiestas del Corpus Christi, Mariló Vigo es la autora de la fotografía que sirve de base al cartel, en el que se recoge el altar instalado por el Ayuntamiento con motivo de la festividad de Jesús Sacramentado.

Posteriormente, la Agrupación procedía a entregar sus distinciones, en reconocimiento a los méritos contraídos dentro de las hermandades y cofradías de la localidad. Así Antonio Ochoa Aguilera recibía el título de Cofrade Ejemplar, mientras que Manuel Montes Jiménez y Jesús Aguilera Luque eran distinguidos con la Medalla de la Agrupación.

En la parte final del acto, se puso de manifiesto en las distintas intervenciones, entre ellas la del alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, la presidenta y el consiliario de la Agrupación, Inmaculada Alcalá-Zamora y Ángel Cristo Arroyo respectivamente, el peso de las cofradías y hermandades prieguenses en el día a día de la localidad.

Durante el acto, se contó con la actuación musical de la Agrupación Passio Christi.